

EN PROJET • *L'exposition de l'Association pour la mémoire ouvrière et industrielle du bassin creillois (AMOI) qui se déroule jusqu'au 7 décembre à La Faïencerie est aussi l'occasion pour les organisateurs d'annoncer leur projet de création d'un écomusée.*

Pose virtuelle de la première pierre de l'écomusée du bassin creillois



Les danseuses du CAEL de Nogent assuraient le spectacle.

Née à la fin de l'an 2000, l'Association pour la mémoire ouvrière et industrielle du bassin creillois (AMOI), présente jusqu'au 7 décembre, une exposition «En Avant la Mémoire» dans le cadre de La Faïencerie. Une exposition qui préfigure l'écomusée qui pourrait prochainement voir le jour dans l'agglomération. Le souhait en tous les cas de

Jean-Marie Deroy, le président de l'AMOI : «*C'est l'intérêt de la population toute entière d'assurer la conservation du patrimoine dans une agglomération qui a souffert d'un déficit d'identité et d'image, et il est désormais indispensable d'affirmer fortement qu'hier le bassin creillois a été l'un des principaux sites industriels du nord de la France...*»



Une exposition qui regroupe plusieurs documents retraçant l'histoire industrielle.

